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Per il comune di Camogli risponde l'assessore ai lavori pubblici Ing. Gabriele Mercurio.

  

L'assessore ci informa delle iniziative intraprese dall'Amministrazione sull'argomento.

  

L'amministrazione ha ritenuto opportuno affrontare il problema dell'assenza di un percorso
pedonale in modo unitario  per quanto riguarda Corso Mazzini ( strada provinciale) e Via Bettolo
(di competenza comunale).

  

L'ufficio tecnico ha avviato uno studio di fattibilità dell'intervento riguardo Via Bettolo, mentre per
quanto riguarda Corso Mazzini, si è raggiunta un'intesa con l'Ente proprietario della strada
quindi il Comune si farà carico di progettare le opere da inserire nel programma lavori della
Provincia.

  

L'assessore Ing. Mercurio si impegna a contattarci non appena saranno conclusi i rilievi e le
analisi propedeutiche alla progettazione.

  

Non viene data risposta alla nostra richiesta di provvedere alla sostituzione delle piante tagliate
nel tratto di strada in esame.

  

Torna all'elenco delle News relative alla Commissione Territorio >>
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